

SPORT IN DER REGION

# Sport von 0 bis 99

SPORT STÄRKT DIE GESELLSCHAFT. ER FÖRDERT FAIRNESS, TOLERANZ UND TEAMGEIST. WERTE, FÜR DIE SICH DIE VOLKSBANK STUTTGART EG GERNE EINSETZT.

→ Ob Groß oder Klein, ob an Land, im Wasser oder in der Luft: Die Region und ihre Sportarten sind so vielseitig wie ihre Menschen. Damit das auch weiterhin so bleibt, unterstützt die Volksbank Stuttgart eG neben klassischem Volkssport auch spannende Randsportarten. Und weil Bewegung gerade in der kindlichen Entwicklung besonders wichtig ist, fördert sie auch intensiv Angebote für den Nachwuchs.



## OUTDOOR-AKTIVITÄTEN

### Die Volksbank Stuttgart eG unterstützte außerdem unter anderem:

- Ski-Club Hegnach e.V.
- Rad-Club 93 Winnenden e.V.
- Radsportverein Stuttgart-Vaihingen e.V.
- 49. Waiblinger Stadtlauf
- VolksbankWeinstadtCross / SG Weinstadt
- Kanugesellschaft Stuttgart e.G.
- Kletterjugend des Deutschen Alpenvereins Sektion Schorndorf e.V.

### Spenden-Cycling der SG Schorndorf

Fünfeinhalb Stunden radelten die 80 Teilnehmer des Spenden-Cycling für den guten Zweck. Das Schwitzen und Strampeln hat sich gelohnt: Am Ende kamen mehr als 6.000 Euro zusammen. Als einer der Hauptsponsoren unterstützte die Volksbank Stuttgart eG das Spenden-Event, das von der SG Schorndorf initiiert wird.



### Kita-Projekt Hampelmann

Kindern fehlt es heutzutage oft an der nötigen Bewegung. Denn Smartphones, Spiele-Apps und ein wachsendes urbanes Umfeld machen selbst vor Kinderzimmern nicht halt. Der Verein SG Schorndorf hat es sich deshalb zur Aufgabe gemacht, Kinder möglichst früh für Bewegung und Sport zu begeistern. Finanziell unterstützte die Volksbank Stuttgart eG die SG Schorndorf, insbesondere das Kita-Projekt „Hampelmann“. Ziel des Projekts ist, Bewegung als zentralen Baustein in die Betreuungsformen zu integrieren und den Kindern Raum zu geben, sich kreativ auszu-  
powern.